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Buongiorno, 

Giovedì scorso ha telefonato ill signor Max Bartolini di Gandria, che chiede se la STAN darebbe il suo 

benestare a un evento da tenersi nella baia del Sasso di Gandria, che come sapete è di nostra proprietà. 

L'evento, che si vorrebbe tenere verso il 15 o 20 di luglio, consisterebbe in una manifestazione di tuffi nel 

lago da un altezza di oltre 20 metri, sul tipo di quella che si tiene a Brontallo in Valle Maggia. 

Per fare tale manifestazione sarebbe necessaria l'istallazione di un trampolino in legno (provvisorio) che 

verrebbe ancorato alla roccia del sasso di Gandria, al livello del sentiero Lugano-Gandria (appena sotto il 

medesimo), dopo l'uscita della "galleria" che nella parte Est della baia porta verso Gandria. Secondo quanto 

dettomi dal signor Bartolini, la città di Lugano avrebbe già dato il suo accordo alla manifestazione e 

all'utilizzazione del sentiero durante il giorno (o due, non ricordo) della manifestazione, ma gli ha 

raccomandato di chiedere l'accordo del proprietario del terreno (la STAN). 

Venerdì pomeriggio mi sono trovato sul posto con il signor Bartolini e ho visto il posto esatto dove 

poserebbero il trampolino. A parte il fatto che a me già solo lo sporgermi 10 cm per vedere il lago 

sottostante mi faceva girare la testa, da quanto spiegatomi si tratterebbe di un intervento tutto sommato 

minimo, che non dovrebbe fare troppi danni alla natura (si dovrebbero tagliare due o tre rami di piante che 

sporgono, ma senza sradicarle o tagliarle al piede). E si tratterebbe di un intervento provvisorio: il 

trampolino verrebbe rimosso dopo due giorni. 

Questo è quanto dovevo riferirvi. Naturalmente il signor Bartolini attende una risposta (positiva o negativa) 

il prima possibile. 

Cordiali saluti e buona serata. 

PCM 

 


